
● 12:30　　点　鐘

● ロータリーソング　　　　　それでこそロータリー

● ビジターの紹介

平塚湘南ロータリークラブ

吉田　薫　様　　水越　丈二　様　　黒柳　寿郎　様

原　康二　様　　佐藤　隆良　様　　近藤　勝茂　様

杉崎　一雄　様

● 会長の時間　　　　　　　　会長　　坂之上　健一

　皆さんこんにちは。本日は友好クラブ「平
塚湘南ロータリークラブ」より吉田会長をは
じめ総勢7名様で例会に出席いただきまし
た。今回は、次年度お互い創立30周年となる
事から記念事業をとのお話でお越しいただ
きました。
　平塚湘南RC様とは今から21年前「1998年～1999年」当時、平
塚湘南RC様は杉崎会長、当クラブは今は亡き溝際会長の時に
杉崎会長より同じ創立のクラブとの事もあり当クラブへ友好
クラブのお話を頂き、お互い意気投合し、それから7年間の交
流実績のもと2006年正式に友好クラブとして締結式を行いま
した。締結式もお互い創立15周年の節目に特別記念事業とし
て平塚湘南RC様は同年2月10日に、当クラブは同年5月20日に
行い、平塚湘南RC様より高山市へは平塚市の木「楠」を、当ク
ラブから平塚市へは高山市の木「一位」を締結の記念としてお
互いの地に植樹を行いました。
　そうして毎年お互い交流を深め21年が経ち交流の中で特
に昨年は記憶に残る交流の年だったと思います。4月の14日・
15日には春の高山祭を見学に平塚湘南RC様から来ていただ
き、7月7日には当クラブより平塚の七夕祭りを見学に伺いま
した。しかし平塚へ出発の前日から台風が猛威を振るい高山
市は鉄道・道路がすべて遮断され陸の孤島となってしまいま

したが、なぜか翌日には、唯一関東方面に抜ける国道158号線
だけが通れる状態となり強行して出発し平塚へ無事到着、夜
の懇親会には参加できました。そして翌日には観光組とゴル
フ組に分かれ平塚を楽しんだのですが、当時の岩本幹事がゴ
ルフでホールインワンを出し大騒ぎとなり、秋には高山にて
ホールインワン記念コンペを開催、またしても平塚湘南RCの
皆さんには高山までお越しいただき、一年に3回の交流となり
お互いハードで記憶に残る年となりました。こうして何十年
にわたる交流のお陰で今では友好クラブと言うより、もっと
身近なクラブになったような気がします。これから何十年経
ても世代が変わっても、今のような関係を平塚湘南RC様とは
続けて行けるようしたいと思います。平塚湘南RCの皆様どう
ぞよろしくお願い致します。

● 幹事報告　　　　　　　　　幹　事　　堀口　裕之

　　国際ロータリー第 2630 地区より
　　・バギオだより
  ■ 高山ロータリークラブより
　　・例会変更のお知らせ
　　　10 月 3 日 ( 木 ) → 7 日 ( 月 ) １２：３０～
　　　ひだホテルプラザ　高山３ＲＣ合同ガバナー公式訪問
　　　例会
　　　10 月 10 日 ( 木 )17：30 ～　洲さき　　東京大崎ＲＣ
　　　交流例会
　　　10 月 24 日 ( 木 ) → 27 日 ( 日 )10：00 ～　ひだホテル
　　　プラザ　　ＩＭ
　　　10 月 31 日 ( 木 ) 休会　　定款により
  ■ 高山西ロータリークラブより
　　・例会変更のお知らせ
　　　9 月 20 日 ( 金 ) 休会　定款により
　　　10 月 11 日 ( 金 ) → 7 日 ( 月 ) １２：３０～

会員数 出席会員 出席 Make-up 出席率

本日
1222 回 56 名 55 名 42 名 76.36％

前々回
1220 回 56 名 55 名 43 名 0 名 78.18％

出席報告

◇ 会長　坂之上健一　　◇ 幹事　堀口　裕之　　◇ 会報委員長　今井　俊治 　　◇ 会報当番　和田　良博
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　　　ひだホテルプラザ　高山３ＲＣ合同ガバナー公式訪問
　　　例会
◀国際ソロプチミスト高山より▶
　　・高山新事務所のご案内
　 　 〒506-0011　高山市本町3-6　　伊藤　早苗
　 　 TEL0577-32-0419　FAX0577-35-0419
◀会報▶
　　・美濃加茂ＲＣ　　・下呂ＲＣ

● 友好クラブ交流委員会　　　　　 委員長　橋本　修

　昨日より平塚湘南RCから7名の方に来て
頂き交流会と創立30周年について話し合い
をしました。本日は4名の方にスピーチして
頂きます。　

● 平塚湘南ＲＣ会員のご挨拶

　友好クラブの

平塚湘南ロータ
リークラブの皆
様からご挨拶頂
きました。
　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　杉崎　一雄　様
　今年は訪問をやめようと思いましたが、
高山中央の橋本さんより連絡有り、来年の
３０周年行事の打ち合わせする事になりま
した。今回参加の平塚湘南のメンバーを紹
介します。今年度会長吉田薫君で将棋の奨
励会に在籍しました、職業は劔田さんと同じです。今年度幹
事の水越丈二君、直前会長黒柳寿郎さん、職業は自動車販売
です、次年度会長原康二さんは信号電気工事です、次年度幹
事佐藤隆良さん広告業、今年友好クラブ委員長近藤勝茂さん
で水道業です。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　吉田　薫　様
　高山中央クラブ訪問できまして有り難う
御座います、友好クラブ訪問打ち合わせが
出来て嬉しく思っています。今後も良い関
係が出来ますよう希望します。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　黒柳　寿郎　様
　昨年は七夕に参加して頂き、又岩本さん
のホールインワンに振り回されました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　原　康二　様
　昨晩はありがとうございました。フィリ
ピンに鍵盤ハモニカーを送っているのです
が、来年の３０周年行事として日程がまだ
固まっていないです。高山中央の日程を聞
いて平塚湘南の日程を最終決定して連絡し
ます。

● 広報・雑誌・IT委員会　　　　　委員長　岡崎　壮男

　本日は、広報・IT・雑誌委員会の担当例
会という事で、平成 31 年 4 月 14 日に地区
研修協議会において、公共イメ－ジ分科会
に出席させていただいた際に、公共イメ－
ジと認知度が進めば①より多くの人材が集
まる。②意欲の向上につながる。③活動が活性化する。よっ
てロータリ－の可能性を拡大することに確実につながると説
明を受けました。
　ここで、高山中央ロ－タリ－クラブの当委員会において、
認知度を高めようとする活動は　①毎年市民時報にロータリ
－特集号という事で高山、高山西ロ－タリ－クラブと共に記
事を掲載しております。②今年度も中日新聞に掲載されまし
たが、活動を取材していただき新聞に掲載してもらう様働き
かける。という事を毎年行っているのではと考えます。
　そこで、当委員会の活動について、アンケ－トを取り、ま
た公共イメ－ジと認知度を向上させるための方策について貴
重な意見をいただき当委員会の今後の活動に資するようにし
たいと考え、例会を行いたいと思います。
　
(1)　アンケ－ト結果
　1.　今までどうりで良い。　　　　　　　　　　  3 分の 1
　2.　もっと活動を、自らが PR した方が良い。　  3 分の 2
(2)　公共イメ－ジと認知度を向上させるための方策
　1.　ブレス、さるぼぼ等の媒体に変える。記事に掲載して
　　　もらう方法を考える。
　2.　SNS( フェイスブック ) に投稿する。
　3.　市民参加型のイベントを催す。
　4.　市民対象のなんでも無料相談会の開催をする。
　5.　HITSFM を利用して市民に PR する。
　6.　青少年交換の募集に限って PR 活動する。
　以上の結果となりました。今後の委員会の進め方として参
考にさせていただきます。ありがとうございました。
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◀ニコニコＢＯＸ▶

吉田会長様をはじめ７名の平塚湘南ＲＣの皆様のご来訪
を歓迎致します。後程は卓話をよろしくお願い致します。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　理事役員一同

平塚湘南ＲＣの皆様のご来訪を歓迎致します。また、昨夜
はの皆様との懇親会に参加できず申し訳ありませんでし
た。昨日は、娘の結婚式が無事終了しました。何やら淋し
様な気がします。　　　　　　　　　　　坂之上　健一

平塚湘南ＲＣの皆様方、昨夜は遅くまでお付き合い頂き
ましてありがとうございました。台風の被害はどうだっ
たでしょうか。昨年と同じ様な感じですが・・。本日もよろ
しくお願い致します。　　　　　　　　　　　橋本　修

平塚湘南ＲＣの皆様のご来訪を歓迎致します。9/4と9/7
の２回、周信夫先生に両眼の白内障の手術をして頂きま
した。世の中の景色が一変しました。ありがとうございま
した。　　　　　　　　　　　　　　　　松之木　映一

昨夜は、平塚湘南ＲＣの皆様、友好クラブ交流委員会様、
創立３０周年準備委員会様、当店をご利用頂きましてあ
りがとうございました。　　　　　　　　古橋　ひと実

平塚湘南ＲＣの皆様のご来訪を心から歓迎致します。　
　　　　　　　小出　貴博　清水　幸平　大保木　正博

昨夜、５人目の孫が無事に生まれました。私に似てとても
かわいい女の子です。　　　　　　　　　　三枝　祥一

先週は例会後の委員会の会場を間違えて、別の会に潜入
してしまい双方にご迷惑をお掛けして恐縮です。　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　益田　大輔

本日早退します。　　　　　　　　　　　　鶯塚　英雄




